



Celebrations
and
Banquets



**Le Royal.
Une évidence.**

Dites oui à l'inoubliable



Le Royal.
Une évidence.

Pour une journée unique

Pour faire de votre mariage le plus beau jour de votre vie, l'Hôtel Le Royal vous invite à découvrir 900 m² d'espaces de réception raffinés.

Neuf lieux élégants et entièrement personnalisables sont à votre disposition, dont un majestueux salon baigné de lumière naturelle, le cadre idéal pour votre réception.

Notre équipe orchestrera chaque détail avec précision et discrétion, vous permettant de savourer chaque instant avec vos invités, que vous soyez 10 ou 300.

À l'Hôtel Le Royal, chaque union devient une célébration inoubliable de l'amour et de l'élégance.

For a truly unique day

To make your wedding the most beautiful day of your life, Hotel Le Royal invites you to discover 900 m² of refined reception spaces.

Nine elegant, fully customizable venues are at your disposal, including a majestic salon bathed in natural light, the perfect setting for your reception.

Our dedicated team will orchestrate every detail with precision and discretion, allowing you to enjoy every moment with your guests, whether you are 10 or 300 in number.

Discover our exceptional venues and let us create a unique day with you.





Le Royal.
Une évidence.

Un conseiller de référence

Confiez votre rêve à notre équipe d'experts passionnés, qui allient souci du détail, savoir-faire et créativité sans limite. À l'écoute de vos moindres désirs, ils travailleront à vos côtés pour créer une célébration sur mesure.

De la toute première rencontre au moment où vous vous dites «oui», chaque détail est orchestré avec élégance et précision, pour que votre mariage soit aussi harmonieux qu'inoubliable.

Détendez-vous, faites-vous plaisir et laissez-nous nous occuper de tout, vous laissant un seul souvenir : la perfection de votre journée de mariage.

Réservez une consultation avec notre spécialiste mariage pour imaginer ensemble votre célébration parfaite.

A dedicated point of contact

Entrust your dream to our passionate team of experts, who combine flawless expertise, boundless creativity, and an uncompromising eye for detail. Attentive to your every wish, they will work alongside you to craft a tailor-made celebration.

From your very first appointment to the moment you say "I do," every detail is orchestrated with elegance and precision, ensuring your wedding is as seamless as it is unforgettable.

Relax, indulge, and let us take care of everything, leaving you with one lasting memory of your perfect wedding day.

Book a consultation with our wedding specialist and imagine your perfect celebration together.





Le Royal.
Une évidence.

Un service sur-mesure

Pour un mariage à votre image, laissez libre cours à votre imagination : de la scénographie raffinée de nos espaces à une cuisine gastronomique d'exception élaborée par notre Chef, chaque détail est pensé pour sublimer votre journée.

Nos neuf salons, tous différents et à l'atmosphère intimiste, s'adaptent harmonieusement à votre vision du mariage idéal. Commencez par un cocktail élégant sur l'une de nos terrasses, puis savourez un dîner somptueux dans un cadre enchanteur, hors du temps.

Laissez-nous concevoir avec vous une célébration unique, fidèle à votre style.

A tailor-made service

For your dream wedding. Allow your vision to take centre stage. From the refined scenography of our spaces to a gastronomic experience crafted by our Chef, every detail is thoughtfully curated to elevate your celebration.

Our nine reception rooms, each with their own charm and intimate atmosphere, adapt effortlessly to your idea of the perfect wedding. Begin with a refined cocktail on one of our terraces, followed by a sumptuous dinner in a timeless and enchanting setting.

Let us design a celebration that truly reflects you.





Le Royal.
Une évidence.

L'art de recevoir

Sublimez votre réception grâce à l'alliance parfaite d'une gastronomie raffinée et d'un cadre d'exception. Que vous envisagiez un dîner intime ou une fête prestigieuse, chaque détail est pensé pour offrir à vos invités une expérience inoubliable.

Notre Chef met son talent au service de votre événement à travers des formules personnalisées : buffets gourmets, dîners servis à table, cocktails dinatoires.

À mesure que la soirée se prolonge, nos salons se transforment en espaces festifs avec piste de danse, prolongeant la magie jusque tard dans la nuit. Pour le confort de vos invités, un parking couvert est disponible sur place.

Contactez-nous pour découvrir nos prestations gastronomiques sur mesure.

The art of hosting

Elevate your wedding reception with the perfect harmony of refined cuisine and elegant surroundings. Whether you are planning an intimate dinner or a grand celebration, every detail is designed to create a memorable experience for your guests.

Our Chef offers bespoke culinary options, from gourmet buffets to elegant seated dinners and cocktail receptions.

As the evening unfolds, our salons can be seamlessly transformed into vibrant reception spaces with a dance floor, letting your celebration continue into the night. For added convenience, covered parking is available on-site.

Reach out to explore our tailored culinary experiences.





**Le Royal.
Une évidence.**

*Le gâteau de mariage
Un final exceptionnel*

Symbole intemporel de la célébration, le gâteau de mariage devient, entre les mains expertes de notre Chef Pâtissier, une véritable œuvre d'art. Chaque création est imaginée sur mesure, mêlant esthétisme et saveurs exquis pour un moment d'enchantement partagé. Du croquembouche traditionnel aux créations contemporaines les plus raffinées, chaque détail est pensé pour sublimer la fin de votre réception et marquer les esprits.

*The wedding cake
An exceptional finale*

A timeless symbol of celebration, the wedding cake becomes a true masterpiece in the expert hands of our Pastry Chef. Each bespoke creation blends visual elegance with exquisite flavour, offering a moment of shared enchantment. From the grandeur of a traditional croquembouche to the sophistication of a modern design, every detail is carefully considered to bring your reception to a memorable close.





**Le Royal.
Une évidence.**

Un moment hors du temps

Avant le grand jour, offrez-vous une parenthèse de sérénité au Club Santé. Nos soins personnalisés, massages relaxants, rituels aromatiques, traitements nourrissants ou purifiants, vous préparent à vivre votre mariage dans un état de bien-être absolu.

Des options spéciales sont également proposées pour la mariée et ses demoiselles d'honneur : soins du visage, coiffure, maquillage et moments de détente à partager, dans une atmosphère intime et apaisante.

Prolongez ce moment précieux grâce à nos installations bien-être : hammam, sauna et piscine chauffée.

Renseignez-vous sur nos prestations bien-être dédiées aux futurs mariés et à leurs proches.

A timeless moment

Before your big day, escape into a haven of tranquillity at Club Santé. Our bespoke treatments, relaxing massages, aromatic rituals, and nourishing or purifying therapies, are designed to restore balance and prepare you for your celebration with serenity.

Exclusive options are also available for the bride and her bridal party, including facials, hairstyling, makeup, and shared moments of relaxation in a private, soothing atmosphere.

Extend the experience with access to our wellness facilities: steam room, sauna, and heated pool.

Ask about our pre-wedding wellness experiences tailored to you and your bridal party.





Le Royal.
Une évidence.

Une nuit de rêve

Après les festivités, les jeunes mariés sont accueillis dans une somptueuse suite nuptiale, véritable cocon d'élégance, de confort et de raffinement. Chaque détail, du linge délicat aux attentions personnalisées, crée une atmosphère intime et chaleureuse.

Vos invités peuvent également bénéficier de tarifs préférentiels pour prolonger leur séjour dans le cadre raffiné de l'hôtel, et ainsi faire durer la magie.

Réservez votre suite nuptiale et découvrez nos offres d'hébergement pour vos invités.

A dream night

After your celebration, retreat to your luxurious bridal suite, a sanctuary of elegance, comfort, and refined luxury. Every detail, from graceful décor to thoughtful touches, is designed to create a warm and intimate atmosphere for an unforgettable night.

Your guests can also benefit from preferential rates to stay in the hotel's elegant surroundings and prolong the magic of your event.

Reserve your bridal suite and discover our guest accommodation offers.





**Le Royal.
Une évidence.**

Le brunch du lendemain

Prolongez la magie du week-end en accueillant vos proches autour d'un brunch dominical raffiné au Restaurant Amélys. C'est l'occasion parfaite pour partager un dernier moment convivial et détendu après la célébration.

Pour une ambiance plus intime, un espace privatisé pouvant accueillir jusqu'à 30 personnes est disponible, offrant un cadre chaleureux et élégant pour conclure vos festivités en toute tranquillité.

Offrez à vos invités un doux moment de convivialité autour d'un brunch.

The next-day brunch

Extend the weekend's enchantment by inviting your loved ones to a refined Sunday brunch at Amélys Restaurant. It is the perfect opportunity to share a relaxed and memorable moment after your wedding day.

For added privacy, a dedicated space accommodating up to 30 guests can be reserved, providing a warm and elegant setting to conclude your celebration with ease.

Offer your guests to a delightful moment of conviviality over brunch.



Name Nom	Surface area Superficie	Round tables Tables rondes
Salon Guillaume	30 m ²	X
Salon des Roses	284 m ²	230
Foyer des roses + Salon des roses	180 m ² + 284 m ²	294
A+B ou C+D	142 m ²	100
Alpha	71 m ²	50
Baccara	71 m ²	50
Carol	71 m ²	50
Diana	71 m ²	50
Hall Blanc	100 m ²	X
Relais Royal	140 m ²	100
Relais	70 m ²	50
Royal	70 m ²	50
Amélie Arlequin	140 m ²	100
Amélie	70 m ²	50
Arlequin	70 m ²	50



Tarifs et options

Nos menus de mariage sur-mesure débutent à partir de 120 € par personne (hors location de salle). Chaque formule est pensée pour répondre à vos envies, avec une attention particulière portée à chaque détail.

Afin de rendre votre mariage véritablement inoubliable, nous mettons à votre disposition des options prestigieuses :

- Location de limousine
- Décoration florale orchestrée par notre hôtel pour magnifier vos espaces
- Animations musicales avec DJ ou musiciens live
- Forfait beauté pour la mariée et ses demoiselles d'honneur, comprenant soins du visage, coiffure et maquillage.
- Menu et animations pour les enfants, service de nounou pour veiller sur les plus petits pendant la réception.

Pricing and options

Our bespoke wedding menus start from €120 per guest (excluding room rental). Each package is thoughtfully designed to reflect your desires, with meticulous attention to every detail.

To make your wedding truly unforgettable, we are pleased to provide a selection of luxurious enhancements:

- Limousine service for stylish transfers
- Elegant floral decoration arranged by the hotel
- Entertainment with a DJ or live musicians
- Beauty package for the bride and her bridal party including facials, hairstyling, makeup
- Dedicated children's menu and entertainment, professional nanny service to care for little ones during the celebration.



Le Royal.
Une évidence.

Réservez votre mariage de rêve

Nous vous invitons à contacter notre équipe pour découvrir nos forfaits complets, personnaliser votre événement et obtenir un devis détaillé.

Contactez-nous dès aujourd'hui pour organiser votre journée unique.



HOTELS & RESORTS - LUXEMBOURG



Book your dream wedding

We invite you to contact our team to explore our full packages, tailor your celebration, and receive a detailed quote.

Get in touch today to begin planning your unique day.

SERVICE BANQUETS

+352 24 16 16-776

catering-lux@leroyal.com



Suivez-nous
Follow us



Le Royal Hotels & Resorts Luxembourg | 12, Boulevard Royal | L-2449 Luxembourg

Crédits photos : [@studio_legresy](#)